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En 2010, la Commission s’est à nouveau principalement investie dans l’organisation 
de la grande manifestation Equus Helveticus en septembre à Avenches. Trois 
séances ont été consacrées à l’ordre du jour de cet évènement majeur pour traiter 
des épreuves de sport, de loisirs et d’élevage. Le travail effectué pour cette 
manifestation a porté ses fruits. Mais outre le travail du CO, il faut également que la 
base mette en avant ses chevaux durant ce week-end et soit prête à les montrer aux 
nombreux visiteurs. La Commission pour la formation, le sport et les loisirs remercie 
Dorthe Ballaman, Présidente du CO, qui s’est investie avec beaucoup d’engagement 
pour la manifestation. Elle a décidé de quitter la Présidence du National FM. Nous la 
remercions chaleureusement de son grand engagement en faveur du cheval 
franches-montagnes, de son élevage et de l’attention qu’elle a porté au sport et aux 
loisirs.  
 
Les autres séances ont en majeure partie été consacrées au remaniement du 
règlement. En ce qui concerne le sport d’attelage, la décision a pu être prise de 
supprimer l’obligation d’avoir une licence pour les participants des épreuves de 
promotion des 5 et 6 ans. Les participants à cette épreuve devront dorénavant 
uniquement avoir un brevet d’attelage, comme c’est le cas pour les épreuves de 
promotion d’attelage pour les chevaux de 3 et 4 ans. Cette décision doit contribuer à 
augmenter le nombre d’inscriptions pour ces catégories importantes et à ce qu’il soit 
possible d’avoir une participation plus étendue. Les chevaux de cette tranche d’âge 
ont un niveau de formation plus élevé et peuvent faire de la promotion pour leur race 
en participant à ces épreuves, ce qui constitue un instrument de marketing important. 
 
En collaboration avec un groupe de Schwarzenbourg BE, il a également été possible 
de remanier le règlement du gymkhana. La Fédération est également sur le point de 
retravailler le règlement concernant le saut et le dressage. Les décisions et les 
éventuelles modifications seront communiquées au cours de l’année à venir. 
 
Les membres de la Commission pour la formation, le sport et les loisirs remercient 
tous ceux qui ont contribué à la bonne réputation du sport de loisirs avec les 
franches-montagnes. La correction dans le comportement avec le cheval et avec le 
concurrent est fondamentale. C’est un élément essentiel pour notre race. La 
Commission présente à tous ses félicitations pour leurs succès et leur souhaite de 
bien débuter la nouvelle saison.  
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